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�
�

町 

政 

を 

問 

う 
一 般 質 問 一 般 質 問 

―
13
人
の
議
員
が
37
の
質
問
― 

坂井議員：  
　総合支援事業と認知症施策
　の推進／放課後児童クラブ
　の受け入れ拡大／ 
門田議員： 
　新幹線／林業／学校給食セ
　ンター／ふるさと納税／新
　年度行政改革と将来の行政
　運営／人事評価制度／ 
古谷議員： 
　グローバル人材育成／ 
木村議員： 
　待機児童解消と保育士確保
　／防災拠点と役場庁舎／ 
　まちづくり計画と財源確保 
作井議員： 
　職員の健康・メンタル維持
　／議会答弁／施策の推進・
　進捗管理／ 
山田議員： 
　学校給食センター建設に伴
　う隣接遊休農地／道の駅／ 
田中議員： 
　公約と執行方針／自治基本
　条例／ 
榊議員： 
　農業委員会法の改正でどう
　変わるのか／行政、公務員
　に対する訴訟対策をどう考
　えるのか／観光中核施設事
　業の再考／ 
森下議員： 
　温泉施設利用の確立対策／ 
三島議員： 
　北海道横断自動車道倶知安
　－共和間着工とまちづくり
　／農業担い手対策／農業新
　作物導入対策／ 
小川議員： 
　現給食センターと現３保育
　所の跡地利用構想／「小学
　校適正配置に関する基本計
　画」の策定／ 
笠原議員： 
　エリアマネジメント財源確
　保の新たな方法は／ひらふ
　中核施設／公契約条例／防
　災における町内会の位置づ
　けは／障害者差別解消法／
　新選管委員長の抱負／ 
原田議員： 
　平成２８年度町政執行方針
　／ＴＰＰ／平成２８年度 
　教育行政執行方針／ 
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